

viernes 3 de mayo de 2024

# La Laguna constituye la Mesa del Taxi para mejorar la movilidad y el servicio en el municipio

*“Un marco propicio para impulsar acciones y medidas que beneficien tanto a los profesionales del taxi como a los usuarios que dependen de este transporte en su día a día”, destaca el concejal de Movilidad, Domingo Galván*



[Descargar imagen](#)

Mesa del Taxi

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Movilidad y Transporte, ha constituido la Mesa del Taxi en el municipio. Tras haberse aprobado la Ordenanza Municipal Reguladora del Sector del Taxi se acaba de establecer este órgano consultivo para atender los asuntos relevantes, desafíos y oportunidades que enfrenta el sector en el término municipal.

“Un marco propicio para impulsar acciones y medidas que beneficien tanto a los profesionales del taxi como a los usuarios que dependen de este transporte en su día a día”, destacó el concejal de Movilidad, Domingo Galván, que presidió la sesión constituyente.

La Mesa está integrada por técnicos municipales del área de Movilidad y Transporte, y representantes de la Asociación Radio Taxi La Laguna, como colectivo con

mayor representación del sector en el municipio, con más de un 10% de representación, porcentaje mínimo exigido en la ordenanza municipal para poder formar parte de la Mesa.

El responsable municipal del Área agradeció la predisposición al diálogo y colaboración mostrada durante la reunión. Por parte del Ayuntamiento, entre los asuntos tratados en el encuentro se informó sobre el estudio de la propuesta del Cabildo de Tenerife sobre el transporte a demanda en la zona de la Reserva de la Biosfera del Macizo de Anaga.

También se plantearon diferentes medidas hacia una movilidad más eficiente, segura y sostenible en el municipio, como la transición hacia los vehículos eléctricos.

Los representantes del colectivo de taxistas pusieron en valor, en este contexto, que ya más del 70% del parque móvil del taxi en el municipio cuenta con vehículos eco, un camino en el que indicaron quieren seguir dando pasos.

El colectivo dio traslado al Ayuntamiento de diferentes asuntos de interés para el gremio, como la necesidad de reformar ciertos aspectos del reglamento municipal del taxi, resolver problemas de señalización en paradas específicas, ayudas para la instalación de cámaras de seguridad en los vehículos, la renovación del uniforme y el control y uso adecuado del mismo, y el respeto de los aparcamientos habilitados como paradas de taxi.

Entre otras cuestiones clave que sirvieron de punto de partida para establecer una agenda de trabajo de cara a próximos encuentros. Acordándose establecer reuniones cada seis meses, con la posibilidad de realizar convocatorias extraordinarias si fuera necesario.